

J'existe malgré tout

« Nous ». Petit mot qui nous associe aux autres.

« Nous » ne veut pas dire que je ne peux pas exister tout seul ...

On a peut-être un parcours identique qui donne cette force à ce « nous ».

Mais ce nous n'est-il pas un moyen de se cacher derrière les autres et de faire de nous une majorité, alors que chacun de nous a une histoire individuelle ?

Je ne donnerai pas à ce « nous » l'importance de m'effacer moi. Car chacun de nous peut changer les choses, même séparément.

Alors ne croyez pas que « nous » est un mot qu'on peut utiliser pour la majorité des choses. Il est seulement là pour nous rappeler que nous ne sommes pas seuls. La plupart des personnes l'utilise par peur de se mettre en avant et pour se cacher derrière les autres.

Mais dans ce « nous », j'existe malgré tout ...

Vp